

## 2. Streich steht jetzt für die Bouler an

**WIEDENSAHL** (tr). Am kommenden Sonntag, den 26. Januar, steht der zweite Streich an. Ab 10 Uhr geht es wieder in die drei Runden Super Mêlée im Boule-Park der Busch-Bouler auf dem Sportgelände der TuSG Wiedensahl e. V. von 1906. Es wird wieder ab 10 Uhr (Anmeldeschluss ist um 9.50 Uhr) im Spiel-Modus Super-Mêlée Doublette - drei Runden gespielt. Hierbei werden die Spielpartner pro Runde jeweils neu ausgelost.

Das Startgeld beträgt 3 Euro pro Person, das zu 100 Prozent auch diesmal wieder an die Tagesbesten pro Spieltag

ausgeschüttet wird. Für den Tagesbesten wird es auch wieder einen kleinen Überraschungspreis geben.

Bei hoffentlich wieder schönem Boule-Wetter erwarten die Busch-Bouler wieder viele Spieler aus der näheren und weiteren Umgebung in ihrem Boule-Park auf dem Sportgelände der TuSG Wiedensahl.

Die Termine der weiteren Streiche sowie weitere Infos sowie die jeweiligen Sieger und Platzierungen der jeweiligen Streiche sind wie immer nachzulesen

unter [www.busch-bouler-wiedensahl.de](http://www.busch-bouler-wiedensahl.de).